

MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL CURSO 2.013/2.014

Cartagena 18 de noviembre de 2.014

Dentro de las actividades desarrolladas por el AMPA durante el curso 2.013/14, queremos destacar los siguientes:

PRIMER TRIMESTRE:

- Junto con el Centro, se organizó las distintas actuaciones de villancicos, las cuales pudieron ser seguidos por Internet y el concurso de tarjetas navideñas en las que el AMPA premió a los dos mejores Christmas por clase.
- Miembros de nuestra Asociación se reunieron para el montaje del tradicional Belén en la entrada del Colegio. Gracias a todas las madres que colaboraron.
- Antes de las vacaciones de Navidad, se organizó y celebró la tradicional Eucaristía y posterior Convivencia con las Comunidades Religiosa y Educativa.
- El último día de clase de este trimestre, el AMPA preparó la llegada de los Reyes Magos y todo su séquito de pajes y por supuesto la Campanera Mayor, este año trajeron regalos para todos los alumnos y profesores, visitando y entregando estos en mano por cada una de las clases. Supuso un día entrañable para nuestro Centro.
- Nuestra Asociación, donó para la Navidad la cantidad de 1.000.-€ para el reparto proporcional a todas las clases en la que cada profesor solicitó su necesidad más urgente.

SEGUNDO TRIMESTRE:

- Tal y como se aprobó en la Asamblea General anterior, el AMPA contrató a una profesora de Inglés tras pasar entrevista por los responsables de idiomas de nuestro Centro para dar comienzo a las clases extraescolares del Taller de Inglés. Esta iniciativa nueva de nuestra Asociación tuvo y tiene muy buena acogida entre todos los padres, resultando todo un éxito.

Recordar que la cuota mensual para los miembros es de sólo diez euros y treinta y cinco para los no asociados. Hacer mención que estas cuotas van íntegramente al Colegio y durante este año se ha donado más de 3.000.-€ siendo su destino la realización del nuevo laboratorio que había quedado obsoleto. Desde aquí quiero agradecer a Raquel y Nieves que están haciendo posible esta iniciativa con su colaboración.

- Con la llegada del Carnaval, el AMPA organizó una fiesta para todos los alumnos en especial a los más pequeños, contratamos al grupo de payasos "El patio de mi casa" que se encargaron de amenizar el día, hubo juegos, música, globofexia y una cantina

para beneficio de los alumnos de cuarto de la ESO para su viaje de estudios. Mencionar que toda la bebida la donó unos padres del Colegio que regentan el Restaurante Rincón De Miguel de Cartagena, desde aquí, nuestro más sincero agradecimiento. Se premió a todos los niños disfrazados con un Diploma personalizado. Recaltar que fue un gran día y una asistencia masiva. Gracias también a madres y padres colaboradores.

- Se colaboró en la inauguración oficial de las nuevas instalaciones del Colegio donde asistieron autoridades locales, Congregación, Profesores y miembros del AMPA.

TERCER TRIMESTRE:

- Se colaboró con el Viaje de Estudios de cuarto de la ESO y en el acto de graduación a final de curso de los alumnos de este curso.

- También en la Convivencia celebrada por la Comunidad Educativa el día de Santa María Micaela.

- El AMPA donó el coste del autobús de la jornada Danzas de la Región, celebradas en Murcia y que nuestro Colegio fue representado por nuestros alumnos.

- El colofón fue la gran fiesta fin de curso que tradicionalmente organizamos. El día previo tuvimos una Eucaristía y posteriormente gran chocolatada para padres y alumnos. Destacar el montaje de escenario, sillas para todos, apertura de gran cantina y por supuesto una Supertómbola con dos mil regalos, organizada por madres de nuestra Asociación, mencionar que ese día nos chispeo pero aún así fue exitosa y multitudinaria.

- Mencionar que nos ayudaron el grupo MEL del colegio y nosotros correspondimos con una subvención para ellos.

Desde aquí muchísimas gracias a padres y madres colaboradores que sin ellos no sería posible realizarla.

También haceros saber que hemos estado reunidos con el Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Cartagena y se le ha pedido ayuda para el Colegio en forma de material deportivo, este material es bastante urgente pues el Centro tiene unas carencias importantes y no puede afrontar renovaciones de este material. Tras diversas reuniones hemos conseguido una subvención superior a 3.500.-€, 1.000.-€ para ya, y el resto para principio de año. Gracias desde aquí a D. Diego Ortega.

Informaros que estamos preparando para principio de año unas Jornadas en colaboración con el Centro para creación de "Escuela de Padres" y denominada "INTELIGENCIA EMOCIONAL" y que invitamos a que os apuntéis ya que está impartido por un gran profesional.

Y ya por último, quería lanzar este mensaje a todos los padres aquí presentes, nuestro Colegio es un centro concertado y por esta calificación recibe menos ayudas públicas que cualquier otro centro Estatal, nuestra Congregación es limitada en recursos económicos, os pido vuestra colaboración a todos en el pago de las cuotas del AMPA y en la aportación voluntaria que se hace al Centro pues va en beneficio de nuestros hijos y en el desarrollo personal escolar, ya habéis visto con que poco dinamizamos y ayudamos a la actividad diaria del Colegio para que siga siendo uno de los Centros de referencia de nuestra Ciudad. Por favor reflexionar.